

仮設園舎への移転時期に関するアンケート集計結果(全件)

(1) 仮設園舎への移転時期について

	ひよこりす	うさぎくま	合計	きりん転園	合計	全体
1月中	3	5	10	7	25	28
3月上旬	5	1	1	4	11	13
3月下旬	1			5	6	7
いつでもよい		4	5	2	11	18
未回答						3
合計	9	10	16	18	53	69 (全96世帯)

(2) (1)で回答した理由、ご意見等

「1月中」を選択した方の理由・ご意見等

【ひよこ】

- ・とにかく早い方がいい。いずれにしても送迎面でのサポートは必要となる。
- ・先生の負担が一番少ない時期が良い。
- ・卒園や進級の忙しい時期に引越しが重なると子どもへの注意が低くなり、より安全に見てもらうためにも1月が良い。3月は子どもの気持ちも不安定で落ち着かない時期なので。

【りす】

- ・子どもや保育園の先生方に可能な限り負担の少ないスケジュールにしてほしい。送迎等の負担に対しては市で十分に検討してほしい。
- ・3月の引越しだと、異動時期で忙しく、子どももせわしなくなるため。
- ・出来るだけ子どもや先生に負担のかからない時期希望。3月は親も異動の可能性があり避けたい。3月から1月になっても3か月の差で大した差はない。
- ・先生方が保育する上で一番適切な時期と言っていたので選択。

【うさぎ】

- ・3月は異動等で忙しいため。
- ・先生たちの話を聞いて、3月だと子どもへの目が届かない可能性もあると分かった。もっと早い段階で保護者に伝えて欲しかった。
- ・現場の先生方の声を聞き、3月引越しに対する不安が出来た。子ども第一で考えると1月中の移転が良いと思う。
- ・インフルエンザや雪対応などの心配もあるが、園長先生の話聞いて、3月より1月の方が良いと思った。
- ・園長先生の話聞いて、3月は厳しいと感じた。
- ・子どもや行事に負担がない時期が良いと思う。
- ・子ども達の安全や心を大切にくださる先生方の意見を尊重して。

【くま】

- ・移転は早い方が良いが、思い出のある保育園で卒園式が出来ないのは寂しいのでその点を考えてほしい。
- ・子ども達への負担が少ないことを望むので、先生方の負担を減らすことが子ども達への良い保育につながると思う。懇談会で説明を聞いて1月がベストと思った。
- ・4月から小学校へ入学するので、3月の引越しは環境の変化が著しい。できるだけ子どもの不安を取り除いてあげたいので1月が望ましい。
- ・小学校に上がる直前の子ども達は不安定になると先生たちに聞いて、子どもの心を考えるなら、なるべく早く1月に移転して欲しい。卒園式は下のクラスにも参加して欲しい。
- ・子どもの心理面が心配なので、1月に移転して少しでも負担を軽くして、入学への応援をして欲しい。

【きりん】

- ・園児に影響が少なく余裕がある方が良いと思う。特にきりん組は卒園を控えているので園児・保護者・先生方が大変にならない時期が良いと思う。

「3月上旬」を選択した方の理由・ご意見等

【ひよこ】

- ・駅から遠くなるので出来るだけ遅い時期がいいが、保育園側が困るようなので3月上旬なら仕方ない。
- ・移転時期について大切なのは実際に園にいる先生方の負担が少しでも軽くなること。その点では1月が良いが、遠くなってしまうので少しでも遅い方が助かる。
- ・出来れば3月下旬がいいが、3月上旬ならまだOK。1月は雪が降った場合時間がかかるのでやめてほしい。

【くま】

- ・1月は正月休み明けで気持ちが不安定。3月なら進級に向けて心の準備と共に新しい場所でスタートできる。
- ・卒園式は旧園舎で実施できるとうれしい。
- ・卒園の年なのでなるべく負担を少なくしてもらいたい。
- ・1月は登園や保育園生活に慣れていない状態で雪に見舞われると安全上不安がある。一方で、先生方に大きな負担とならないような移行期間は必要。

「3月下旬」を選択した方の理由・ご意見等

【ひよこ】

- ・通勤が大変になるため

【くま】

- ・卒園式を思い出の園舎で行いたい。
- ・園舎が遠くなると生活時間に制限が出来るので就学準備にかかる時間に余裕がなくなり子どもに影響する。
- ・先生たちが一番忙しい時期なのはわかっているが、保護者の都合で。
- ・送迎のため

【きりん】

- ・卒園まで同じ所に通いたい。子どもの影響を考えて、移転先は短い方がいい。

「いつでもよい」を選択した方の理由・ご意見等**【ひよこ】**

- ・在園する方の意向で決めていただきたい。

【りす】

- ・先生方・子ども達の負担が減るような時期でお任せしたい。移転により不便が生じるので出来る範囲で遅めを希望。

【うさぎ】

- ・先生方や子どもに負担があまりかからない時期であればいつでもいい。

【くま】

- ・いつでもあまり変わらないのでどの時期でもいいが、1月中だと色々な面で余裕が出てくると思う。
- ・子どもは大人が思うほど移転時期は気にしていないと思う。親がピリピリしている方が影響があると思うので、先生たちがゆとりを持って保育できる環境を整えるのが一番。

【きりん】

- ・保育する上で一番良い日程で進める事が最優先。市や親の都合もあるが、保育園の都合が一番と考える。
- ・在園期間だったとしても、前もって通知してもらえれば対応可能。

(3) その他、ご意見**【ひよこ】**

- ・移転時期アンケートを、来年度の入園者にも実施して欲しい。
- ・時期が決まったら早く公開してほしい。仮園舎の設計図なども公開して欲しい。
- ・駐輪場の問題が心配。
- ・公立園で質が高い保育に満足している。民営化で若い先生になった場合、本当に質が保障されるのか心配。仮園舎を公立園としてそのまま残すことは出来ないのか。

【りす】

- ・空調設備について聞きたい
- ・子どもの事を第一に考えて欲しい。親や先生はその次。取り返しのつかない事だけはやめて欲しい。
- ・仮設園舎の防犯面をきちんとして欲しい。自然が多いので安全面等の配慮をして欲しい。
- ・日野市全体の保育の質を上げていくことを考慮して欲しい。
- ・先生が変わってしまうのが残念。市からの派遣など工夫した方がいい。子どもが犠牲になる事だけはしないでほしい。
- ・スケジュールが出るのが遅い。市から情報が出てこない。民対からは詳しく伝えてもらった。

【うさぎ】

- ・駐車場がないと送迎に困る。
- ・先生たちの再雇用(園長・副園長)の可能性はあるか。仮園舎での卒園式がどうなるか、時期はいつか知りたい。
- ・はっきりした園庭と駐車場の完備を希望。
- ・民営化の1年延期も仮設園舎への移転時期も保護者への情報提供が遅い。
- ・民対に尽力いただいて感謝している。保護者側の負担を減らすために、保護者への説明などは主に市からしてもらいたい。
- ・信号をつけて欲しい。
- ・延長保育開始時間を18時より遅くして欲しい。
- ・現場の意見が重要なので、職員を話し合いの場に参加させるなどの対応して欲しい。
- ・仮園舎のフェンスはどうなるのか。現在、公園予定地にあるようなものでは不十分。

【くま】

- ・仮園舎の住民説明会で、強く反対した住民がいたと聞いたが、仮園舎の場所や時期が変更になる可能性はあるのか。
- ・駅から遠くなるが、延長時間が19:15になるので何とかなる。
- ・卒園式は現園舎ではなく仮園舎で行って欲しい。大人の気持ちより、小学生に向けてのバックアップ体制に重点を置いて判断して欲しい。
- ・仕事や子育ての中で、役員は1人一役などが非常にストレス。公立園なので父母連などがありストレスとなるので、民営化してしまっていて欲しい。その方が助かる。
- ・保育の質は落とさず、安心して子どもを預けられる「日野市の保育園」であって欲しい。
- ・一度約束したことを変更するのだから、文書で謝罪して欲しい。
- ・くま組は民営化についてアナウンスを受けていないので民営化の影響を受けるのはおかしい。
- ・移転時期について何度も打診があるのはおかしい。園の状況を踏まえた上で市から提案があるべき。
- ・布団カバーや必要物品は同じものを継続して使用できるようにして欲しい。

【きりん】

- ・まずは子ども達が安全に生活出来る事。保護者や子どもの引越しによる負担を少しでも軽くしてもらいたい。